
Seite 1 von 8 

Gemacht von:  Inklusive Schreibwerkstatt der Lebenshilfe Hannover 
Bilder  von: ©Lebenshilfe-Bremen e.V.- Illustrator Stephand Albers,  
und   ©Picto-Selector - M.C. van der Kooij 

Umfrage zum Thema Sport 

 

Wir sind eine Gruppe.  

Wir nennen uns: Sport-miteinander im Verein. 

Wir wollen in Hannover mehr Sport anbieten. 

 

Der Sport soll für Menschen mit  

und ohne Behinderung sein.  

Jeder soll seinen Sport selbst aussuchen.  

Jeder darf zwischen Sport-Arten wählen. 

 

Dafür brauchen wir Ihre Hilfe. 

Wir möchten wissen:  

Was wünschen Sie sich für Sport? 

Sie können uns helfen. 

Bitte antworten Sie uns auf die Fragen.  

Wir geben keine Antworten weiter. 

 

Der Frage-Bogen ist im Internet. 

Die Internet-Seite heißt:  

https://www.surveymonkey.de/r/LHTVY5Z 

 

Brauchen Sie Hilfe? 

Gerne helfen wir Ihnen weiter. 

Hier ist unsere Adresse:  

Landeshauptstadt Hannover 

Fachbereich Sport und Bäder 

Sachgebiet Teilhabe durch Sport 

Telefon: 0511  168 36 556  
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1. Bitte antworten Sie auf die Fragen: 

Wie alt sind Sie? 

 

 
 
 
 

Sind Sie ein Mann  
oder eine Frau? 

 

 
 
 
 

In welchem Ort wohnen Sie? 

 

 
 
 
 

Welche Behinderung haben Sie? 

  

 
 
 
 

Machen Sie Sport? 

 

 
 
 
 

 

Wenn Sie Sport machen 

dann machen Sie bei Frage 2 weiter. 

 

Wenn Sie keinen Sport machen 

dann machen sie bei Frage 5 weiter. 
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2. Welchen Sport machen Sie? 

Bitte kreuzen Sie ihre Antwort an: 

 
 
Welchen Sport machen Sie? 
 

 
Ja 

 
Nein 

 

Badminton 
Man sagt: Betminton 

  
 

 

Basketball 
  

 

 

Boccia 
Man sagt: Botschia 

  
 

 

Fitness-Training 
  

 

 

Kraftsport 
  

 

 

Fußball 
  

 

 

Gymnastik 
  

 

 

Handball 
  

 

 

Judo 
  

 

 

Laufen 
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Welchen Sport machen Sie? 
 

 
Ja 

 
Nein 

 

Walken 
Man sagt: Woolken 

  
 

 

Leichtathletik 
  

 

 

schwimmen 
  

 

 

Volleyball 
  

 

 

Tennis 
  

 

 

Tischtennis 
  

 

Machen Sie einen anderen Sport? 
 
Wie heißt der andere Sport? 
 
Schreiben Sie ihre Sport-Art auf: 
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3. Wo machen Sie Sport? 

Bitte kreuzen Sie ihre Antwort an: 

 Wo machen Sie Sport? 
 

Ja 
 

Nein 

 

In einem Verein?   
 
 

 

 

In einer Schule?  
 
 

 

 

In einer Einrichtung?   
 
 

 

 

Zu Hause?   
 
 

 

 

4. Mit wem machen Sie Sport? 

Bitte kreuzen Sie ihre Antwort an: 

 Mit wem machen Sie Sport? 
 

Ja 
 

Nein 

 

Mit anderen Menschen 
mit Behinderung 

  

 

Mit Menschen 
ohne Behinderung 

 
 
 

 

 

Mit Menschen 
mit und ohne Behinderung 
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5. Warum machen Sie keinen Sport? 

Schreiben Sie uns auf warum: 

 
 
 
 

 

6. Welchen Sport wünschen Sie sich? 

Schreiben Sie uns ihren Wunsch auf: 

  
 
 
 

 

7. Mit wem wünschen sie sich Sport zu machen? 

Bitte kreuzen Sie ihre Antwort an: 

 
Mit wem wünschen sie sich 
Sport zu machen?  

Ja 
 

Nein 

 

Mit Menschen  
mit und ohne Behinderung 

  

 

Mit Menschen  
mit Behinderung 

 
 
 

 

 

Mit Menschen  
gleicher Behinderung 
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8. Sind Sie in einem Verein? 

Bitte kreuzen Sie ihre Antwort an: 

 
Sind Sie in einem Verein? 

 
Ja 

 
Nein 

In einem Behinderten-Sportverein 
 
 
 

 

In einem anderen Sportverein 
 
 
 

 

In keinem Verein 
 
 
 

 

 

9. Sind Sie in keinem Verein? 

Schreiben Sie uns auf warum: 
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10. Brauchen Sie Hilfe beim Sport? 

Bitte kreuzen Sie ihre Antwort an: 

 
Brauchen Sie Hilfe beim Sport? 

 
Ja 

 
Nein 

Sie brauchen Hilfe 
 
 
 

 

Sie brauchen keine Hilfe 
 
 
 

 

 

11. Sie brauchen Hilfe? 

Schreiben Sie uns was für Hilfe: 

 
 
 
 
 

 

 

Sie haben alle Fragen beantwortet. 

Sie helfen uns sehr. 

Vielen Dank. 


